
要望等の記録一覧表
（令和6年1月分）

No.1 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.2 -① 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.2 -② 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

歩道の補修について

【要望等の概要】

大宮通りほかにおいて、県が管理する道路の歩道の路面状態が悪く、歩行者等の通行に支
障を来し危険な状況となっています。
自治会等からの要望書の有無や対策方法について教えてください。

【対応方針等の概要】

県に直接お問い合わせをお願いします。

道路維持課

現場確認・調査を行い、対応します。

道路維持課

三碓二丁目地内、市道西部第590号線において、車道と歩道の段差部分に設置されている
ブロックが破損しているので補修をお願いします。

【対応方針等の概要】

樋口　清二郎　奈良市市議会議員

樋口　清二郎　奈良市市議会議員

歩道段差ブロックの補修について

【要望等の概要】

道路維持課

八尾　俊宏　奈良市市議会議員

道路側溝の補修について

【要望等の概要】

高畑町地内において、側溝が破損しています。補修をお願いします。

【対応方針等の概要】

現場確認・調査を行い、対応します。



要望等の記録一覧表
（令和6年1月分）

No.3 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.4 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.5 -① 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

道路維持課

カーブミラーのくもりほかについて

【要望等の概要】

鳥見町四丁目地内において、鳥見町三丁目との境界の交差点にあるカーブミラーの向かっ
て右側の鏡面がくもっているので交換等の対応をお願いします。また、市道西部第908号線
から進入する車が鳥見二名線から進入する車を視認しにくいので、カーブミラーを少し北側
の電柱に移設する等の対応をお願いします。

【対応方針等の概要】

樋口　清二郎　奈良市市議会議員

現場確認・調査を行います。

道路維持課

柳田　昌孝　奈良市市議会議員

区画線の引き直しについて

【要望等の概要】

石木町地内において、商業施設周辺道路の白線が消えており、車両等の通行に支障を来し
ているので引き直しをお願いします。

【対応方針等の概要】

市認定道路ではありませんので、市では対応できません。周辺道路の管理者及び商業施設
敷地内に残っている市道の現在の状況等について、土木管理課から報告します。

道路維持課

榎本　博一　奈良市市議会議員

私道整備事業補助金交付制度について

【要望等の概要】

西大寺赤田町一丁目地内において、未舗装である私道の一部を舗装したいと相談がありまし
た。私道整備事業補助金交付制度の活用が可能か、現場状況等の調査をお願いします。活
用の対象となるのであれば条件等について教えてください。また、現場確認の際には相談者
から聞き取りをお願いします。

【対応方針等の概要】

私道整備事業補助金交付制度の条件等について、確認・調査を行います。
また、現場確認の際には、相談者へ訪問します。



要望等の記録一覧表
（令和6年1月分）

No.5 -② 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.6 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.7 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

自治会要望書の現在の状況について確認します。

道路維持課

樋口　清二郎　奈良市市議会議員

道路改修要望の進捗状況について

【要望等の概要】

菅原東一丁目地内において、自治会から以前、道路改修の要望書を提出したが未だに工事
が施工されていないと相談がありました。現在の進捗状況を教えてください。

【対応方針等の概要】

森田　一成　奈良市市議会議員

伊藤　剛　奈良市市議会議員

歩道の路面の破損について

【要望等の概要】

帝塚山四丁目地内、市道西部第774号線において、歩道の路面状態が悪いと相談がありまし
た。対応をお願いします。

【対応方針等の概要】

現地調査し、応急的な対応をします。自治会から要望書の提出をお願いします。

道路維持課

【対応方針等の概要】

相談のあった箇所を担当エリアに含む自治会の了承をいただいたうえで、要望書の提出をお
願いします。

道路維持課

川沿い市道の舗装の傷みについて

【要望等の概要】

法華寺町地内、市道北部第499号線において、住民から舗装が傷んでいると相談がありまし
た。担当するエリアが異なる自治会から、要望書を提出しても対応はできますか。



要望等の記録一覧表
（令和6年1月分）

No.8 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.9 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.10 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

松石　聖一　奈良市市議会議員

道路維持課

榎本　博一　奈良市市議会議員

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

土木管理課で確認します。

青山七丁目地内において、幹線道路の舗装要望について奈良県と協議している箇所がある
と思いますが、その進捗状況を教えてください。

【対応方針等の概要】

奈良県と協議している要望内容について確認します。

道路維持課

側溝蓋の隙間対策について

秋篠新町地内において、郵便局南側の側溝に設置されているグレーチング蓋に隙間があり、
歩行者等が通行する際危険な状況であると、近隣住民から土木管理課に連絡がありましたの
で対策をお願いします。

【対応方針等の概要】

現場確認・調査を行います。自治会から要望書の提出が必要となる場合があります。
現場確認の際に、相談者にお会いし、状況を確認します。

道路維持課

舗装要望の進捗状況について

【要望等の概要】

宮池　明　奈良市市議会議員

段差及び舗装の補修について

【要望等の概要】

四条大路一丁目地内において、市道の段差により歩行者が転倒し怪我をされたと近隣の方
から相談がありました。全体的に路面の状態が悪いと思われるので補修をお願いします。
現場確認の際に、転倒された方に直接聞き取りをお願いします。



要望等の記録一覧表
（令和6年1月分）

No.11 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.12 -① 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.12 -② 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

佐紀町地内において、昨年９月の台風により樹木が電線に接触したままの状態ですが、現在
の進捗状況等について教えてください。

【対応方針等の概要】

昨年９月に関西電力により、接触した樹木を伐採する作業が始められましたが、多量のため３
か月から半年かかると自治会には連絡しています。

道路維持課

【対応方針等の概要】

４月から５月に施工する予定です。

道路維持課

塚本　勝　奈良市市議会議員

樹木が電線に接触している件について

【要望等の概要】

現地調査し、報告します。

道路維持課

塚本　勝　奈良市市議会議員

舗装の補修について

【要望等の概要】

二条大路南五丁目地内、市道中部第549号線において、舗装の補修について要望書を提出
しましたが、進捗状況を教えてください。

伊藤　剛　奈良市市議会議員

路面のひび割れについて

【要望等の概要】

中山町西二丁目地内、市道西部第1375号線において、路面が多数ひび割れていると通報が
ありました。対応をお願いします。

【対応方針等の概要】



要望等の記録一覧表
（令和6年1月分）

No.13 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.14 -① 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.14 -② 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】 道路維持課

榎本　博一　奈良市市議会議員

舗装の補修について

【要望等の概要】

あやめ池北三丁目地内において、路面状態が悪いので補修をお願いします。

【対応方針等の概要】

現場確認・調査を行い、対応します。自治会から要望書の提出をお願いします。

舗装の補修について

【要望等の概要】

登美ヶ丘六丁目地内において、路面状態が悪いので補修をお願いします。

【対応方針等の概要】

現場確認・調査を行い、対応します。自治会から要望書の提出をお願いします。

道路維持課

【要望等の概要】

秋篠町地内、市道中部第153号線において、カーブミラーの設置が要望されていますが、ま
ず設置の可否について確認をお願いします。

【対応方針等の概要】

現地調査を行います。

道路維持課

榎本　博一　奈良市市議会議員

榎本　博一　奈良市市議会議員

カーブミラーの設置可否について



要望等の記録一覧表
（令和6年1月分）

No.15 -① 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.15 -② 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.16 -① 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

現場確認・調査を行い、対応します。

道路維持課

宮池　明　奈良市市議会議員

伊藤　剛　奈良市市議会議員

現場確認・調査を行い、対応します。自治会から要望書の提出をお願いします。

道路維持課

階段横の樹木伐採について

【要望等の概要】

登美ヶ丘一丁目地内において、以前、鶴舞橋の下の道路法面の草木の対策について自治
会要望により対応してもらいましたが、樹木が階段部に張り出していて通行に支障を来してい
るとの相談が視覚障がい者の方からありました。再度、現場対応をお願いします。

【対応方針等の概要】

道路維持課

宮池　明　奈良市市議会議員

区画線の引き直しについて

【要望等の概要】

大安寺一丁目地内において、区画線が消えているので引き直しをお願いします。後日、自治
会から要望書を提出してもらいます。

【対応方針等の概要】

道路排水の改善について

【要望等の概要】

般若寺町地内において、過去に市で横断側溝を設置してもらいましたが、降雨時には雨水等が東側道
路からその横断側溝を経由して西側道路へ流れており、その影響で西側道路の下流部付近の側溝に
土砂が堆積（たいせき）するため、その都度清掃をしています。東側道路からの排水系統を変えるなど
の改善はできませんか。難しいようであれば、西側側溝の清掃をお願いします。

【対応方針等の概要】

現場確認・調査を行います。



要望等の記録一覧表
（令和6年1月分）

No.16 -② 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.17 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.18 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

伊藤　剛　奈良市市議会議員

街路灯の新設に伴う進捗状況について

【要望等の概要】

富雄川西一丁目地内において、街路灯の新設について相談していましたが、いつ頃設置し
てもらえるのですか。現在の状況を教えてください。

【対応方針等の概要】

現在の進捗状況について確認します。

道路維持課

北村　拓哉　奈良市市議会議員

カーブミラーの移設について

【要望等の概要】

高畑町地内、県道高畑山線において、カーブミラーの設置位置が原因で車椅子の移動に支
障を来しているため、移設をお願いします。

【対応方針等の概要】

現場確認・調査を行い、移設可否の報告をします。

道路維持課

榎本　博一　奈良市市議会議員

側溝の修繕に伴う現在の状況について

【要望等の概要】

鹿野園町地内において、数年前に地元から相談していた側溝の修繕について現在の状況を
教えてください。また、今回の箇所においては自治会の同意が難しく要望書を提出できないと
聞いています。どのようにすれば対応してもらえますか。

【対応方針等の概要】

数年前に他の市議から相談があり、その後数回現地立会いを行っています。
例えば、自治会に加入されていない方からの要望であれば、近隣の方から数名の連名で要
望書を受理し対応しているケースがあります。しかし自治会の同意が得られない場合は、通行
規制への同意など工事の施工に影響があるため対応は難しいと思われます。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和6年1月分）

No.19 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.20 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

井上　昌弘　奈良市市議会議員

樹木の剪定（せんてい）について

【要望等の概要】

恋の窪三丁目地内において、道路横樹木の落ち葉が道路に飛散し、歩行者等の通行に支
障を来しています。また側溝に堆積し流れが悪くなっているので、樹木を剪定する等対策して
もらえないかと近隣住民から相談がありました。要望書が必要であれば対応します。

【対応方針等の概要】

樹木の所管について、土木管理課で確認します。
道路敷に生息する樹木であれば、自治会から要望書を提出してもらえれば当課で対応しま
す。

道路維持課

横井　雄一　奈良市市議会議員

舗装の補修について

【要望等の概要】

椿井町地内において、道路損傷等システムから穴ぼこ４箇所について投稿しましたが、１箇所
については面的な補修が必要と思われます。現場確認・調査をお願いします。現地立会いが
必要であれば要望者と立会いします。

【対応方針等の概要】

システムに投稿いただいた内容を確認します。必要に応じて現場確認・調査を行います。
面的な補修が必要となれば、自治会から要望書の提出をお願いします。

道路維持課


